

## André Bichels

Hobbyfotograf aus der Stecknitz-Region

Ich fotografiere gerne in der Natur oder in Gärten, aber auch alltägliche Gegenstände, die mir begegnen.

Mich begeistern Wolkenformationen und Sonnenauf- und -untergänge sowie die wechselnden Jahreszeiten.

Gleichzeitig fasziniert mich zudem auch der Umgang mit der Technik rundum Kamera und Objektive.

Die Region hier um den Elbe-Lübeck-Kanal bietet eine abwechslungsreiche Landschaft und schöne Motive. Getreu dem Motto: „Das Gute liegt manchmal so nah.“

Das Fotografieren und das anschließende digitale Entwickeln dienen mir als beruhigender Ausgleich und Gegenpol zu den beruflichen Herausforderungen.

Die vorhandene Fototechnik wird aber auch durchaus genutzt, um die sportlichen Aktivitäten der Familienmitglieder festzuhalten.

Angefangen mit einer sogenannten „Ritsch-Ratsch-Kamera“ (Pocketkamera) im jugendlichen Alter, über die elterliche analoge Spiegelreflex und diverse digitale Kompaktkameras wurde dem Fotografieren ab 2007 mit digitalen Spiegelreflexkameras nachgegangen.

Mittlerweile kommt aber auch immer öfter die spiegellose Technik zum Einsatz.

Auf der Fotoplattform Flickr (flickr.com) kann man mich unter dem Namen „ab.light“ finden.

